

緑が丘だより



真岡中

5月

教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 心豊かな生徒
- 3 たくましい生徒

校長室から

クラスの絆が深まったSF！

スポーツをするには最高の曇天の中、20日にスポーツフェスティバル（SF）が開催されました。午前中は卓球やバドミントン、ドッチボールなど球技を中心に、午後はクラス対抗の団体競技を行い、優勝を目指した熱い戦いが繰り広げられました。午前の部は競技が分散するため、生徒の安全等を考慮し参観なしとしました。午後からは参観を可能とした所、多くの保護者や地域の方々、卒業生等にも来ていただき、ありがとうございました。観覧者が多かったこともあり、生徒たちはいつも以上に張り切ったり、全力プレーで仲間を励ましたりするなど、大変な盛り上がりが見られました。

以前行われていた運動会とは多少趣が違いますので、戸惑われた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。今回、一番の目的はクラスの団結です。学級委員や体育委員を中心に種目決定、全体運営等担いました。担任も衣装をクラス色で彩り、生徒以上に張り切る姿が見られ微笑ましかったです。今年度は幸いにして、全ての学年が5クラスですので、学年内での対抗戦と並行して、縦割りのクラス対抗戦も同時に行われました。同じ組が3年生を中心に気合を入れる姿に圧倒されました。学校行事の力は物凄く、今回、欠席者が非常に少なかったことにも驚かされました。



保護者の皆様には、駐車場の関係でご不便をおかけいたしました。徒歩でご来校された方が多く、感謝いたします。大変ありがとうございました。

4月28日には、3年ぶりに対面でのPTA総会が開催されました。多くの保護者にご参加いただき、ありがとうございました。

【令和5年度PTA役員】(敬称略)

PTA会長 竹本 昌彦(後援会長)
副会長 山口久史朗
副会長 浅野 純一
副会長 三浦 久江(手親会長)
副会長 小峰 裕一(本校教頭)

PTA監事 三枝希久江
監事 下坂かおり
監事 荒石 浩美
書記 水野 倫人
書記 川崎 貴之

本校PTA活動の更なる発展のため、役員の皆様には竹本会長中心にご尽力いただくことをご期待いたします。また、PTA会員の皆様には、今後とも真岡中生徒たちのために、ご支援・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。